



COMUNICADO

En el marco de la manifestación de la agrupación femenina de las alumnas y ex alumnas del CUS ocurrida en el Colegio el jueves 5 de diciembre, es importante exponer que las alumnas que asumieron la vocería fueron recibidas por el Equipo Directivo, oportunidad en la cual dieron lectura al petitorio de la agrupación. Se reconoció en el diálogo colaborativo un avance y se instaló la necesidad de gestionar una agenda.

El día jueves 12 de diciembre se realizó una reunión con representantes del Centro de Padres, Centro de Estudiantes, Directiva del Sindicato de Trabajadores y el Equipo Directivo para conversar los puntos expuestos en el petitorio.

Nuestra intención es seguir generando encuentro entre los distintos estamentos y trabajar en conjunto los temas que se plantean en el petitorio.

Equipo Directivo